

Erfolgreicher Abschluss zum Sparkassenfachwirt

René Keller, der den Kunden in der Geschäftsstelle Hammelburg als Privatkundenberater bestens bekannt ist, bestand nun erfolgreich die Abschlussprüfung zum „Sparkassenfachwirt für Kundenberatung“ an der Bayerischen Sparkassenakademie in Landshut. Ziel dieses Studienganges ist es, den Teilnehmern die Fähigkeit und das dazugehörige Fachwissen für eine qualitativ hochwertige Kundenberatung zu vermitteln. Herr Keller, der als bester Auszubildender Unterfrankens, unterfränkischer Kammersieger im Ausbildungsberuf Bankkaufmann und als acht bester Auszubildender im bayerischen Sparkassenverband seine Ausbildung vor drei Jahren bei der Sparkasse Bad Kissingen erfolgreich bestanden hat, ist seit dem für die Sparkassenkunden Ansprechpartner in allen Fragen rund ums Geld sowie zur privaten Finanzplanung und Altersvorsorge.

Die qualifizierte Weiterbildung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hat in der Sparkasse Bad Kissingen einen hohen Stellenwert. Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Bad Kissingen Roland Friedrich und der zuständige Geschäftsstellenleiter Matthias Warmuth gratulierten dem erfolgreichen Absolventen und bedankten sich für das gezeigte Engagement.



2021.10.08

Vorstandsvorsitzender Roland Friedrich (rechts) und Geschäftsstellenleiter Matthias Warmuth (links) gratulierten dem erfolgreichen Absolventen Rene Keller.

Foto: Lena Weigand